

2020年4月8日

お客様各位

株式会社ハウゼ

「緊急事態宣言を受けて」

拝啓

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

今般の新型コロナウイルス感染により罹患された方々に心よりお見舞い申し上げます。

目に見えない感染症への対応に不安な日々を過ごされている方も多いかと思えます。

また、今この時も、感染症対応の最前線で奔走されている、自治体や医療従事者の方々をはじめとする全ての方へ、あらためて感謝の気持ちをお伝えします。

このたびの緊急事態宣言に伴う外出自粛要請により、ご自宅内でご家族やパートナーの方と過ごされる日々が長く続くものと思われまます。

HOUZE といたしましては、このような時間を利用して、皆様がじっくりとご家族と向き合いながら「家づくり」や「土地有効活用」について考えられる機会をささやかながらお手伝いさせていただきたいと考えております。

つきましては、お客様やスタッフへの感染対策を最大限考慮した上、下記によりご相談やご依頼を承らせていただきますので、何卒よろしく願いいたします。

敬具

記

■モデルハウスに関しては、完全予約制とさせていただきます。

また、館内の換気を施し、ご入退館時の消毒やマスク着用の徹底及びソーシャルディスタンスを遵守したご案内をさせていただきます。

■ご相談やお問い合わせについては、企業活動に制約がある中でもHPや弊社ネット広告上からダイレクトにいつでもお受けしております。また、カメラ等を用い、遠隔でのプランニングサービスを提供させていただきます。

■施工中の現場では、安全管理はもちろんの事、作業員間でのクラスターが発生しないよう三密状態を避け、最小限の配備とし、また近隣の方々に濃厚接触しないよう十分に注意いたします。

HOUZE は皆様やご家族の大切なお時間を有意義に過ごしていただくため最大限の努力をしておりますので、これからもご愛顧のほどよろしくお願い致します。

以上